



干潟小だより

4月号②
R4. 4. 18
児童数：264名



校訓 拓き輝き 高め合う 干潟っ子
学校教育目標 考える頭 元気な心 強い体

入学おめでとう！干潟小へ仲間入り



正門の桜が満開の4月8日に、48名の新入生をお迎える入学式が行われました。最高学年となった6年生や保護者の皆様が見守る中、新入生はよい姿勢で返事をしたり、話を聞いたりして、立派に式に臨むことができました。また、入学式の様子は、リモートで各教室に生配信され、2年生以上の在校生も教室で入学式に参加することができました。新しい環境に適應する速さは一人一人異なるものです。1年生が、少しずつ学校に慣れ、楽しく学校生活が送れるように、全校で応援したいと思います。



早速、6年生のお世話を受けながら、給食が始まりました。



今後も感染対策を行うとともに、できる範囲で柔軟に学びの機会を継続していきます。左の写真は、月曜日朝の読書風景（2年1組）です。学級担任も一緒に静かに読書に励む姿がありました。落ち着いて様々な活動に取り組めるよう、週のスタートは「静かにみんな読書」を、継続的に取り組んでいこうと考えています。準備ができ次第、図書室の本の貸し出しを行っていきます。

さて、5月18日の旭市小学校体育大会に向けた練習が、先週いっぱい中止でしたが、今週から開始されます。対象は5、6年生のみです。ご協力のほどお願いいたします。

避難訓練

12日（火）に避難訓練を実施しました。

地震後、火災が発生したという想定で、校庭への避難訓練を行いました。児童は地震発生放送を聞き、素早く机下に入り、自分の身を守る行動をとることができました。その後、避難経路を通って、校庭へ「お（押さない）か（かけない）し（しゃべらない）も（もどらない）」の約束を守りながら行動することができました。「自分の命は自分で守る」ことができるように、年間を通して、様々な避難訓練（不審者対応など）を計画的に行っていきます。



コロナ感染関連 Q & A

連日のお子様の健康観察や体温測定へのご協力ありがとうございます。お子様や同居家族に発熱やかぜ症状がある場合は、お休みをお願いしています。欠席ではなく出席停止となります。また、登校後、急な発熱やかぜ症状が見られた場合は、直ちに保健室や会議室など別室へ移動させ、ご兄弟とともに早退をお願いしています。お仕事中の連絡で恐縮ですが、ご協力お願いいたします。

Q 1 本年度の主な教育活動(行事等)の基本方針について

校内行事は、感染対策を講じながら実態に応じて行っていきます。昨年できなかった水泳指導も小学校は実施予定です。

校外行事は、修学旅行や宿泊学習、校外学習等、実施予定です。しかし、緊急事態宣言区域やまん延防止等重点措置区域となった場合は、原則自粛で、市教育委員会と協議となります。基本的に、市内全校対象に多数の児童を集める行事や、不特定多数と接触する可能性がある行事、感染予防対策の徹底ができない行事等は実施しません。具体的な行事日程は PTA 総会の折に資料でお伝えします。

Q 2 22日のPTA総会、学級懇談会について

ここ2年間実施できなかった年度初めの PTA 総会や学級懇談会を行います。さらなる感染対策として、体育館で一堂に会さず、最初から教室で分散する形で行うこととしました。短時間でいきますので、ご協力お願いいたします。3、5年生が役員選出もあります。

子どもたちは、新しいスタートに際し「夢や希望」ばかりでなく、新しい環境に慣れるまでの「不安や心配ごと」があると思います。始業式の折に、「困ったことがあったら、一人で悩まず、家族や先生、友だちに話してみてください。」と伝え、相談担当の先生方を紹介しました。子どもたちは、話すだけですっきりしたり、心が軽くなったりするかもしれません。ご家庭でお子さんから相談されたとき、気になることがありましたら、ぜひ学校にもご連絡いただけるとありがたいです。気軽に SOS を出せる関係性を築いていきたいと思っています。



本校のホームページから、カラーの学校便りがご覧になれます。様々な学校行事を「ニュース&トピック」でも紹介していますので、ご覧ください。(左のQRコード)「干潟小学校」で検索しても入れます。